

## Interesante manifiesto del Partido Comunista

**“En la guerra actual no hay zonas neutrales ni grupos de espectadores: todos somos beligerantes”**

Hoy es el glorioso aniversario de la magnífica gesta de Octubre. Hoy hace dos años que el pueblo español se levantó en armas en defensa de la República democrática y contra el fascismo, que quería instaurar su dictadura sangrienta. Miles y miles de trabajadores se lanzaron en toda España a cerrar con su cuerpo el paso a la reacción y al fascismo. Pero fué en Asturias, en la heroica región minera, donde culminó la lucha y donde se ondearon triunfadoras durante quince días las banderas del antifascismo.

Unidos socialistas, comunistas, anarquistas y republicanos en un solo sentimiento, fuertes por la organización de la lucha, los leones asturianos pudieron emplear íntegra y eficazmente todas sus fuerzas. Las jornadas de Octubre en Asturias se repiten actualmente con las batallas heroicas que están librando los bravos mineros, no solamente para acabar en Oviedo con la horrible dominación fasciosa, sino para marchar decididos sobre el centro de operaciones de los traidores y ayudar a ganar a nuestra España para la causa de la libertad y de la democracia.

La experiencia de Octubre sirvió para coordinar todas las fuerzas antifascistas. Ello nos dió como consecuencia el triunfo arrollador, el rescate de la República el 16 de febrero. Contra el Gobierno legítimo surgido del triunfo del pueblo se han alzado los enemigos seculares del progreso y la libertad. El enemigo es el mismo de Octubre, pero infinitamente más poderoso, gracias a la ayuda del fascismo extranjero, a quien han ofrecido pedazos de España a cambio de hombres, fusiles y aviones, con los que pretenden convertir en un infierno de tortura, de horror y de explotación a nuestro heroico pueblo y hermoso país.

El pueblo está en armas contra ellos. Millares de catalanes, vascos, levantinos, castellanos, andaluces, gallegos, se batan en las líneas de fuego. Millones de ciudadanos luchan y estimulan a los combatientes y ponen su sangre, toda su esperanza y toda su decisión en el glorioso empeño de librar a España de la barbarie fascista.

¡Para todos ellos, salud en estos días de lucha!

Durante más de dos meses el pueblo ha hecho derroches de vidas y de heroísmos. No es solamente por el hecho de la ayuda del extranjero a los traidores, sino de que en las

guerras no basta solo el heroísmo y la voluntad; hace falta conocer y dominar la técnica de guerra, disciplinar la acción. Hace falta el Ejército regular.

El Gobierno del Frente Popular, comprendiendo esta necesidad vital, ha dado ya el decreto para la formación de este ejército de la victoria del pueblo. Corresponde ahora a comunistas, socialistas, anarquistas, republicanos, realizar con la máxima decisión y rapidez las órdenes del Gobierno, que hoy más que nunca representa la voluntad popular.

Tras este Ejército que comienza a formarse en España debe movilizarse toda la población civil. El principio fundamental de hoy es el aniquilamiento de los generales traidores. Todas las fuerzas y todas las voluntades deben ir conducidas en esa única dirección. En la guerra actual no hay zonas neutrales ni grupos de espectadores. Todos somos beligerantes. Frente al fascismo que arrasa las tierras españolas, que pasa a cuchillo a las poblaciones, que entrega nuestras mujeres a la lubricidad de los marroquíes, el pueblo íntegro, viejos, jóvenes, niños, hombres y mujeres, todos, cuantos podamos sufrir la espantosa opresión y barbarie fascista y cuantos anhelamos vivir un régimen de libertad y democracia, tenemos que ser movilizados y puestos al servicio de la guerra. La guerra es del pueblo y debe hacerla todo el pueblo. Los hombres aptos, comprendidos en esta llamada del Gobierno, deben formar en las filas del Ejército, y los demás, en las reservas de retaguardia. Que a la espalda de los frentes de combate no haya solo un pueblo, masas enardecidas de entusiasmo, sino otro ejército perfectamente organizado e instruido y dispuesto para caer como un alud en el momento preciso sobre el enemigo. La organización de las reservas se ha iniciado; pero se impone la movilización civil de toda la población. Unos, combatiendo con las armas en los frentes de batalla. Otros, en los frentes de la producción, reorganizando la economía para abastecer a la vanguardia y cubrir todas las necesidades de la retaguardia.

Dondequiera que esté la guerra, en cualquier pedazo de España que aún resista o ataque el enemigo, el deber es igual para todos. La guerra es contra todos y a todos nos obliga. ¡Venid!, es el grito que arranca de la entraña popular y de nuestras heroicas Milicias y fuerzas leales. Pero

para vencer tenemos que descargar sobre el enemigo todo el peso coordinado de nuestras fuerzas. Ello impone centralización inmediata de los mandos y disciplina de acero en nuestras filas. Y esta necesidad es hoy más exigente que nunca.

La guerra adquiere en estos momentos sus puntos culminantes. Los traidores han reconcentrado sus mejores fuerzas contra Madrid. Nuestra gran ciudad antifascista, corazón y nervio de la lucha victoriosa de julio, los atrae por todo lo que representa, por sus recursos inagotables, y también por un sádico sentimiento de desquite. Quieren apoderarse de ella para vengar en su carne generosa las derrotas que les ha infligido. Pero nuestro Madrid está firme y resuelto como el primer día. Madrid, que se dió íntegro a la lucha por todos, recibirá en estos momentos la ayuda de todos, y el esfuerzo común arrasará el peligro que desde Madrid se cierne sobre todos los pueblos de España. Delante de Madrid debe encontrar su tumba el fascismo.

¡Y tiene que serlo! ¡No pasarán! ¡Las hordas fascistas no hollarán al pueblo madrileño! ¡La capital del antiguo fascismo no será arrollada! De nuestro Madrid tiene que partir la impetuosa contraofensiva que lleve adelante la victoria del pueblo por todas las tierras españolas.

El enemigo ha hecho de Madrid el objetivo central de su acción. Nosotros debemos convertirlo en el punto de partida de nuestra gran victoria nacional.

Adelante, defensores de la democracia y de la libertad. No estamos solos en nuestra lucha; los antifascistas del mundo entero vuelven hacia nosotros sus miradas y nos envían el calor de su solidaridad inagotable. El país del Socialismo, la Unión Soviética, está a la cabeza de esta ayuda fraternal.

¡Todos unidos bajo un solo mando y con una sola disciplina en la guerra única, indivisible!

¡Toda la población civil movilizada para ganar la guerra!

¡Viva el ejército regular y democrático del pueblo!

¡Adelante la gran contraofensiva victoriosa de las tropas populares!

¡Viva el Gobierno del Frente Popular!

¡Viva el partido comunista.—COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA.

## Panificadora de Valdepeñas

S. A.

Fábricas de Harinas por Cilindros

en Valdepeñas  
Santa Cruz de Mudela  
y La Solana

Casa Central: Valdepeñas (C. Real)

## Talleres Tomás

Plaza Palacio, 11. BARCELONA

Tuberías de acero para conducción de aguas sistema TOMAS, válvulas de paso, fuentes, registros y demás accesorios.

Lleva más de 1.000 poblaciones canalizadas en España.

## Banco de Bilbao

FUNDADO EN 1857

CAPITAL Pesetas 100.000.000  
Capital emitido desembolsado 74 millones 290.200 y Reservas 75.000.000 Pesetas 149.290.200

Dirección telegráfica: BANCOBAO

Domicilio social: BILBAO

Sucursales en las principales plazas españolas y en París y Londres, Corresponsales en todo el mundo

Realiza toda clase de operaciones de BANCA Y BOLSA

## Dr. Maximiliano Santos Laguna

Especialista en Partos y Ginecología

Ex-Alumno Interno por oposición de los Hospitales General y de la Princesa y Profesor de guardia por oposición, de la Maternidad de Madrid.

Pasará consulta todos los Sábados de ONCE a UNA en la

Clínica del Dr. Balleato, Seis de Junio, 26

El servicio a los partos distócicos (dificiles) será diario siempre que se le requiera.

## ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

DOCTOR TOMAS REVILLA

de la Clínica Psiquiátrica del

Doctor LAFORA

en el Hospital Provincial de Madrid

CONSULTA EN VALDEPEÑAS

Los Miércoles 1.º y 3.º de cada mes de 11 a 1

En la clínica del Dr. Balleato

## Jalones para ganar la guerra

La enérgica actitud del Gobierno soviético recabando su libertad de acción y desligándose de los compromisos contraídos, de no cesar las transgresiones del Pacto de no injerencia, constituye la nota sensacional de la política europea.

Desde el momento mismo de su firma, el acuerdo de neutralidad en los acontecimientos españoles, no ha constituido otra cosa que una ofensiva alevosa, por parte de los Estados fascistas, al Gobierno legítimo de España.

El embargo de armas; la suspensión de cumplimentar los compromisos de compras, anteriores al movimiento subversivo y la morosidad en las actividades propias del Comité de coordinación, mientras los rebeldes recibían trato de beligerante y ayudas eficaces del extranjero, necesaria y forzosamente habían de dar el resultado que ahora se presenta.

El Sr. Alvarez del Vayo, en Ginebra, hizo ver de modo clarísimo y justo el peligro que para la paz del mundo constituía la farsa de la no intervención. Y la profunda emoción que en los delegados extranjeros produjo la enumeración de las formales y probadas denuncias formuladas, ha hecho que los pueblos democráticos y amantes de la paz reaccionen en favor del derecho legítimo que asiste al Gobierno español.

Repetidamente se ha señalado el peligro que para Inglaterra y Francia significaba su actitud inhibitoria. Y ya, bajo la presión ejercida por los jefes del laborismo inglés, mister Chamberlain confiesa que la Gran Bretaña se ha percatado de la gravedad que encierra para la paz de Europa el que no cese rápidamente la insurrección española.

La Prensa extranjera comienza, con clamor entusiasta, a apoyar la causa de la democracia española; pero acusa también la vergüenza que supone el que no hayan sido los Gobiernos francés e inglés los que hicieran efectivo ese Pacto de no intervención ideada en mala hora.

El ultimátum ruso se ve apoyado también por otros países. La ayuda que extranjeras naciones prestan a los rebeldes ha de cesar inmediatamente. Hoy, en Londres, se reúne el Comité, y se encontrará ya con una segunda nota soviética, asimismo enérgica y contundente.

El apoyo fascista a los generales sublevados no está basado en afinidades mentales extraviadas. No suministra el nazismo y el fascio, gratuita y graciosamente, el abundante material bélico, sino que lo cambia por jirones estratégicos de nuestro suelo.

Los generales españoles en rebeldía siguen el histórico camino de desastres por que despeñaron a España los execrables Borbones: éstos vendían, por una venta de unos milloneros de reales, nuestra independencia; y los de hoy, por unos aviones y algunas toneladas de material guerrero, ceden «patriótica-

mente» trozos riquísimos del solar hispano.

La guerra civil debe acabar rápidamente. ¿Qué decisiones adoptará hoy en Londres esa famosa Comisión, organizada para vigilar el cumplimiento del Pacto de no intervención?

El ultimátum ruso y la actitud de otros países impedirán, de seguro, que la farsa pueda continuar un momento más.

Seguro está nuestro triunfo. Pero cesado el suministro extranjero, que permite a los facciosos sostener su posición de rebeldía, la guerra nacional es cosa ya liquidada.

## Farmacia Nocedal

Especialidades del País y Extranjero  
Medicamentos químicamente puros

Dosificación exacta

Oxígeno puro

Seis de Junio, núm. 20

VALDEPEÑAS

## Aguas Potables

de Valdepeñas S. A.

Capital: 1.000.000 de pesetas

Seis de Junio, 35

VALDEPEÑAS (Ciudad Real)

## NUEVO TALLER DE SASTRERIA

corte y confección irremprochables

Últimas novedades

FELIX HERVAS PARRA

PLAZA DE LA REPUBLICA, 3

(Antigua casa Poveda)

## Carmelo Madrid, S. A.

Fábrica de Jabones puros

VALDEPEÑAS

(Ciudad Real)

## JULIAN PRIETO MARQUES

FABRICA DE ANISADOS Y LICORES

No compren licores sin antes visitar la

Gran Exposición de esta Casa

VERACRUZ, 6 -- Teléfono, 10

## DR. ANTONIO CALDERON

Cirujano Urólogo

Diplomado del Instituto Rubio y de la Beneficencia general de Madrid

Pasará consulta todos los miércoles de 10 a 12 de la mañana en la

CLINICA DEL DR. BALLEATO

SEIS DE JUNIO, 26